

BERITA TERBARU

Hadiri Apel Siaga Pemilu, Kapolresta Mataram : Wujudkan Kecintaan Kepada Negeri Lewat Pemilu Damai

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 11, 2024 - 10:29



Mataram NTB - Bersama Pemerintah Kota Mataram segenap Personil Polresta Mataram yang terlibat dalam pengamanan Pemilu 2024 menghadiri Apel Siaga Pengawasan Pemilu Damai di Lapangan Taman Sangkareang, Kota Mataram, Minggu (11/02/2024).

Hadir dalam Apel tersebut, Kapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, Asisten 1 Pemkot Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Segenap PJU Polresta

Mataram, Kepala Bawaslu Kota Mataram, Kapolsek se Kota Mataram, kepala OPD lingkungan Pemkot Mataram, Kasat Pol-PP Kota Mataram, serta personil TNI, Polri dan Pemerintah yang terlibat dalam Pengamanan Pemilu 2024.

Apel dengan tema “Pemilu Damai Bukti Cinta Untuk Negeri” dipimpin langsung Asisten 1 Pemerintah Kota Mataram mewakili Walikota Mataram H. Mohan Roliskana.

Usai Apel berlangsung, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA.,

Kepada para awak media mengatakan Apel tersebut bukti keseriusan pemerintah kota Mataram bersama TNI Polri dalam mewujudkan pemilu 2024 berlangsung damai. Ini untuk menentukan kesiapan seluruh elemen terkait agar penyelenggaraan Pemilu dapat berlangsung lancar dan sukses.

Sebagai bagian dari elemen Bangsa, Kepolisian Resor kota Mataram tentu akan mengupayakan dengan maksimal agar pesta demokrasi berjalan baik, begitu pula dengan masyarakat diharapkan agar turut berpartisipasi dalam membangun bangsa dan daerah melalui suara yang diberikan pada saat pencoblosan nanti.

Disamping kontribusi dalam bentuk memberikan hak suara, masyarakat diharapkan turut berperan dan mendorong pelaksanaan pemilu di kota Mataram dapat berlangsung dengan damai.

“Ini bukti kecintaan kita untuk negeri,”cetusnya.

“Kita semua tentu berharap pelaksanaan Pemilu di Kota Mataram akan berlangsung lancar dan penuh suasana kedamaian. Untuk itu kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk saling menjaga diri dan perkuat tali silaturahmi sehingga perbedaan pada pemilu tidak mengurangi persatuan dan kesatuan kita yang telah terbangun. Mari sukseskan pemilu Damai sebagai tanda cinta untuk negeri,”pungkasnya. (Adb)